



更なる発展に向けて

校長 橋本 勇一

さて、年度末になりました。今年度も本校の教育活動にご理解とご協力をいただきまして、誠にありがとうございました。来年度は、開校110周年になります。コロナウイルス感染症についても対応が変わります。本校といたしましても改善を図り、子供たちが楽しく通える学校にしていきたいと考えています。

主な改善策を下記に掲載しました。来年度もどうぞよろしくお願い致します。

記

・開校110周年に伴う、学校行事の活性化

子供たちが東町小学校に愛着を持ち、誇りに思えるように開校110周年の関連行事を開催します。東町フェスティバル（仮称）等を行い、子供たちにとって楽しめる行事も行います。

・クラス増に対する対応

来年度新1年生が3学級になり、初めて16学級になる予定です。ですが、空き教室がありません。現在ある特別教室を改装して、新たに特別教室を作るなど教室の配置をやりくりします。そのため、例年では6年生が新校舎となっていました。来年度からは、教室配置の関係もあり、3クラスの学年が新校舎に移る予定です。

・学校だより、学年だよりの電子化

手紙等の軽減化を図ります。4月号につきましては、情報量も多く、過渡期になりますので、紙での配布をしますが、5月号からホームページ等の電子媒体を使って公開します。今まで通り紙での配布を希望する場合は、来年度の新担任に申し出てください。

・タブレットの持ち帰り

低学年を中心にタブレットが重く、毎日の持ち帰りが大変という声があり、ランドセルの荷物をできるだけ軽くするという観点から、毎日のタブレットの持ち帰りについては柔軟に対応していきます。

・登下校時の正門の一本化

コロナウイルス感染症も収縮し、安全面の配慮から通用門の使用を終了し、正門に一本化します。

・日課表の変更

新たに水曜時程（B時程）を設定します。下校時間が従来より15分程度早くなる予定です。

・教科担任制への導入準備

教科担任制の導入準備として、まず高学年に家庭科の専科教員を配置する予定です。

3月 行事予定

| 日 | 曜 | 行事等 | 放課後 遊び |
|----|---|--|-----------|
| 1 | 水 | ありがとうの会 (6年) 4時間授業 | |
| 2 | 木 | | |
| 3 | 金 | | |
| 4 | 土 | | |
| 5 | 日 | | |
| 6 | 月 | 委員会活動 | |
| 7 | 火 | 保護者会 (1~3年生) 15時開始 | |
| 8 | 水 | 5年音楽会 6年生を送る会 保護者会 (4~6年生・5時間授業) 15時開始 | |
| 9 | 木 | 児童集会 | |
| 10 | 金 | 保育園交流会 (1年) | |
| 11 | 土 | | |
| 12 | 日 | | |
| 13 | 月 | クラブ | |
| 14 | 火 | | |
| 15 | 水 | | |
| 16 | 木 | 音楽朝会 (3学期の歌) | |
| 17 | 金 | PTA 総会 | |
| 18 | 土 | | |
| 19 | 日 | | |
| 20 | 月 | | |
| 21 | 火 | 春分の日 | |
| 22 | 水 | 給食終了 卒業式予行練習 (5・6年) | |
| 23 | 木 | 卒業式 (5・6年のみ) | |
| 24 | 金 | 修了式 | |
| 25 | 土 | 春季休業日開始 | |
| 26 | 日 | | |
| 27 | 月 | | |
| 28 | 火 | | |
| 29 | 水 | | |
| 30 | 木 | | |
| 31 | 金 | | |

3月の避難訓練は予告なしで行います。

お知らせ

保護者会について

今回の保護者会は、各教室にて開催します。1~3年生は、7日(火)15時から、4・6年生は、8日(水)15時から行います。5年生は、8日(水)14時半から体育館で行います。

人権の日について

今月の人権の日は、20日(月)です。20日(月)の給食は、中国の手作り肉まんと中華風コーンスープです。

卒業式について

3月23日(木)に卒業式が行われます。1年生から4年生は、休業日となります。

修了式について

3月24日(金)に1年生から5年生の修了式が行われます。この日は、通知表を渡します。一年間の子供たちの頑張りを一緒に確認してあげてください。6年生は、お休みです。

3月の生活目標

「一年間のまとめをしよう」

生活指導主幹 内藤 直美

3月になり、今年度の登校も20日を切りました。慣れ親しんだ友達や教室とのお別れが少しずつ近付いています。

年度末の限られた一日一日を「こんなんでいいや。」と、投げやりになるのではなく、「もうちょっと、成長できるチャンスがあるんだ!」「あと一つ、友達との思い出を作ろう!」と、少し心がけるだけで、最終日の卒業式の日、修了式の日、心と姿は大きく変わってくると思います。「小さな努力は、大きな結果につながる!」ことがはっきりと表れるのが、学年末です。

この一年で気付いたこと、できるようになったこと、反省したこと等、全てが学びです。その学びを振り返りながら、気持ちの良い進学・進級へとつながるよう、励まし、指導を重ねていきます。

卒業

6年1組 田部井 喜康

6年2組 齋藤 徳彦

卒業式まで、あと16日となりました。子供は一日であったとしても大きく成長します。残りの日々を大切に、価値のあるものにさせていきたいと思います。

6年生は、卒業に向けて、今までの6年間の学習を振り返って、学習のまとめをしています。

2学期には、

- ・写真撮影をし、卒業アルバム作りをスタートさせました。
- ・国語の「思い出を言葉に」の時間を使って、6年間の思い出を振り返りました。
- ・今までにお世話になった先生方などから、卒業文集にメッセージをいただくために、丁寧に手紙を書きました。

2月には、

- ・卒業文集を作成するために、何度も推敲しながら、一人一人が650字程度の作文にしました。

3月には、

- ・ありがとうの会を、今までにお世話になった先生方や主事さん、保護者の方々を招待して、実施します。
- ・6年生を送る会で、感謝の気持ちを込めて、1年生から5年生に情熱大陸の合奏をする予定です。そして、今まで東町小学校を代表して掲揚してきた校旗を5年生に引き継ぎます。

そして、3月23日（木）の卒業式。

今までの自分の頑張りや自信を変え、胸を張って立派に卒業していきます。

はばたけ！ 6年生！

成長

1年1組 川上 美沙

1年2組 八木澤 愛乃

1年3組 石野 忠孝

チューリップがきれいに咲き、温かい日差しの中、わくわくと不安が混じった表情で、ピカピカのランドセルで入学してきた4月。早いもので3月になり、いよいよもうすぐ2年生です。

様々な新しいことに「楽しそう。」「やってみよう！」と、挑戦してきた一年間。生活科の学習では、子供たちは「ひらがなが丁寧に書けるようになりました。」「跳び箱が跳べるようになりました。」「鍵盤ハーモニカが上手になりました。」などと、できるようになったことを自信をもって発表し、一人一人が自分の成長を実感していました。

学習や遊び、行事など何でも楽しみながら全力で取り組む様子や、自分のことだけでなく友達のことを思いやりながら生活をする様子から、大きな成長を感じ、とても頼もしく思います。1年生も残りあと一か月となりました。一日一日を大切にして、自信をもって2年生としてスタートすることができるように、学習のまとめをしていきます。



International Assembly を終えて

1ねん

「Super Me!」

自分の好きな食べ物や、国際の学習で頑張りたいことを、動きを加えて元気いっぱいに発表しました。楽しく練習を重ねて覚えた「Super Potato」の歌を可愛らしく踊って歌いました。



2ねん

「THE VERY HUNGRY CATERPILLAR」

はらぺこなあおむしが食べたものの曜日の移り変わり、数の増え方を覚え発表しました。最後に全員で蝶が羽を広げて飛びたつ姿を表現しました。



3ねん

「We Love MINATO CITY!」

「港区」をテーマに、社会科見学や、総合的な学習の時間で勉強したことや調べたことを発表しました。聞いている人が楽しめるよう、クイズ形式にしたり、動きをつけたりして伝えました。



4ねん

「 Looking Back and Looking Forward」

自分の将来なりたい職業を考え、ジェスチャーを交えて表現しました。大きな声や聞こえやすいスピードなどを意識して発表しました。



5ねん

「Here! TAKEKOPUTA~!!」

多くの英文に慣れ親しもうと、「ドラえもん」を題材に音読劇をしました。アニメでよく聞いたセリフも歌も、英語で発話すると、自然と元気な気持ちになります!



6ねん

「Our Best Memories」

東町小学校で過ごした6年間を振り返りました。自分たちで台本を作成し、グループごとに各学年の思い出を発表しました。

